

Montag, 2. Dezember 2013

Langenhagen

Sterne, Punsch und Lichterglanz

Weihnachtsmärkte und Basare locken Hunderte von Besuchern am Wochenende an

Lichterglanz, stimmungsvolle Musik und Kunsthandwerk: Hunderte von Menschen sind am Sonnabend zu den Weihnachtsmärkten in Krähenwinkel und Godshorn sowie Basaren geströmt. Auch in Engelbostel gab es am Sonntag viel Vorweihnachtliches zu entdecken.

VON KATERINA
JAROLIM-VORMEIER

ENGELBOSTEL/GODSHORN/ KRÄHENWINKEL/LANGENHAGEN.

Sowohl in den Ortschaften als auch in der Kernstadt drehte sich am ersten Adventswochenende alles um Sterne, Punsch und Lichterglanz.

„Kling, Glöckchen, klingelingeling“ und „Felice Navidad“ sangen die Krähenwinkler Grundschüler zum Auftakt des Weihnachtsmarktes zwischen dem Feuerwehrgerätehaus und dem Dorfgemeinschaftshaus und eröffneten damit das vorweihnachtliche Treiben auf dem Platz am Moorhofe.

Organisiert wird der traditionelle Markt mittlerweile vom Stadtpaura-Kreis. „Bisweilen war immer ein Verein zuständig, jetzt sind es alle, die alle auch Mitglied im Kreis sind“, erläuterte Ortsbürgermeister Andreas Hartfiel. Auch wenn mehrere Ortschaften zum Weihnachtsmarkt am Wochenende einladen: „Es bleibt gemütlich, stimmungsvoll und wir nehmen uns die Besucher nicht weg“, sagte Hartfiel. Seinen Angaben zufolge geht der Erlös der eintägigen Veranstaltung an Menschen, denen es nicht so gut geht.

Stimmungsvollen Budenzauber gab es auch in Godshorn. Der Platz zwischen der Kirche und Gemeindehaus füllte sich schnell. Der Bläserkorps unterhielt mit weihnachtlichen Musikstücken. Kinder und ihre Eltern bastelten im Gemeindehaus Weihnachtssterne. Der Kreativkreis bot Weihnachtsengel, Kerzen und bunte Stricksocken an. Währenddessen verkaufte



Grundschüler (großes Bild) singen mit Schulleiterin Gabriele Kasten Weihnachtslieder auf dem Krähenwinkler Weihnachtsmarkt und stimmen auf die Adventszeit. Die IGS-Bläserklasse 10.6 (kleines Bild, links) musizieren beim Adventsbasar des Hospizvereins. Auch im Tierheim (kleines Bild rechts) gibt es einen Adventsbasar. Jarolim-Vormeier (3)

Ortsbürgermeister Willi Minne die letzten 60 Adventskalender der Langenhagener Lions. „Die Kalender waren schnell weg“, sagte Minne und lachte.

Zudem erstahlte gestern der Platz vor der Martinskirche in En-

gelbostel in festlichem Glanz. Fischbrötchen, reichlich Kuchen und Punsch ließen sich die Besucher schmecken. In diesem Jahr gehen die Erlöse der Stände zu 50 Prozent an die Kirchturmhuhr. Schauen, Stöbern und Naschen

konnten die Gäste bei den Basaren des Hospizvereins in der neuen Schulmensa sowie im Tierheim.

i Mehr Bilder zu den Märkten im Norden der Region finden Sie im Internet auf haz.li/advent

Fenster schließen

Ausschnitt drucken

C
C
L
bi
M
ei
ge
(N
St
G
ze
bi
di
n:
ge
m
1:
(0